



BONA PAU



N.º 295 - Año XXV

HOJA PARROQUIAL DE MONTUIRI

Septiembre 1977

CON MOTIVO DE SAN BARTOLOME

Con verdadera ilusión son esperadas y con nostalgia profunda quedan en el recuerdo de grandes y chicos. Así fueron, son y serán las Fiestas Patronales en honor a San Bartolomé en nuestra villa mientras, queramos o no, queden almas con profundo sentir montuirense y anhelan unos días de hermanada convivencia sin toma de postura partidista o de clase. Donde el amigo tienda su mano al amigo y para quienes no sea éste su sentir, sean capaces de, a través del hacer de aquellos, desear una sincera reconciliación. Así, con el respeto y consideración debidas por los unos a los otros, haya actos para todas las preferencias sin que nadie pueda sentirse omnipresente ni menospreciado y cuya máxima participación popular sea activa y no meramente pasiva.

Recibamos al forastero, al invitado o al amigo, si nos visitan por este motivo, con los brazos abiertos y el buen ser que nos caracteriza. Ofrezcámosles un espectáculo donde impere la dignidad y el respeto mutuos. No permitamos jamás, pese a su dificultad, el intrusismo de extraños si sólo desfavorecen la Festividad, nos descirtuan y no son capaces de aportar beneficio alguno a la comunidad; en todo caso, sea cualquiera su color, son



Don Guillermo Rigo, habiendo ejercido como Vicario y Párroco de Montuiri, regirá en el futuro la feligresía del Coll den Rebassa

pocos a quienes pueda satisfacer el testimonio grosero ofrecido, aunque pretendan su enmascaramiento tras inocentes posturas. Pobre cultura para sus practicantes y triste de aquél a quién la hayan ofrecido y sin más la acepte! No molestemos, pero tampoco permitamos ser molestados en nuestro propio hogar.

Sean estas Fiestas, con raíces tan profundas en los montuirenses, como un remanso de aguas limpias y transparentes donde su paz posea capacidad bastante para mostrar y reflejar nuestra sincera honradez, cariño, respeto, felicidad y tantas y tantas manifestaciones humanas suficientes para fomentar y enriquecer nuestro espíritu, carácter y personalidad. «Amb un gran abraç, per molts d'anys!».

DON GUILLERMO RIGO DESTINADO AL COLL D'EN REBASSA

Ejerció 2 años como Vicario y 7 de Ecónomo de nuestra Parroquia

Puede decirse que D. Guillermo rompió, en Montuiri, con la tradicional forma de vivir un cristianismo, por parte de la Jerarquía. No habíamos visto ni topado con un párroco por las calles de nuestro pueblo que vistiera como nosotros, que se paseara como y con los demás, que frecuentara diariamente las tertulias; en fin, que estuviera en continuo contacto con toda su feligresía, que supiera y viviera directamente todos los problemas que afectaban a la grey a él encomendada.

Tuvo, como todos los humanos, unas preocupaciones que le obsesionaban más que otras y a las que se dedicó con más asiduidad. Le gustaba el deporte y gastó muchas horas en promoverlo, fomentarlo y encauzarlo; vio que el «Puig» precisaba de una eficaz reforma y en su realización invirtió tiempo, dinero y muchos afanes, para oír luego —todo hay que decirlo— severas críticas que le llevaron por el camino de la amargura. Y muchas otras actividades se llevaron a cabo durante su mandato, con sencillez, pero con eficacia, si bien hay que resaltar el gran número de amistades que se ha granjeado durante estos nueve años de convivir juntos; aspectos, unos y otros, que

«Es necesario acortar distancias entre el sacerdote y el pueblo. Quiero ser uno más en Montuiri y vivir muy cerca de la gente», manifestó a su llegada como Ecónomo y esta fué su característica sacerdotal.

reflejan la labor de un sacerdote abierto que se ha identificado con su pueblo porque ha vivido en medio e inserto en él.

D. Guillermo Rigo Amengual fue nombrado vicario de Montuiri, recién ordenado sacerdote, el 16 de septiembre de 1966. Ocupó este cargo hasta el 13 de julio de 1968 en que marchó destinado a Campos.

Volvió a Montuiri como ecónomo dos años después, realizando su entrada el 25 de octubre de 1970. Ha estado al frente de nuestra parroquia nueve años. Dos como vicario y siete como ecónomo. A mediados de este mes de septiembre de 1977 dejará Montuiri para desempeñar su ejercicio apostólico en el Coll d'En Rebassa, también como ecónomo.

SU MODO DE ACTUAR

Podríamos definir su modo de actuar haciéndonos eco de las palabras que expuso en estas mismas páginas en la entrevista que BONA PAU le hizo con mo-

tiro de su nombramiento como Ecónomo: «Es necesario acortar distancias entre el sacerdote y el pueblo. Quiero ser uno más en Montuiri y vivir muy cerca de la gente». Esta fue su línea dominante, dándonos una imagen real, actual y postconciliar de como debe vivir el sacerdote de hoy.

SINTESIS DE SU LABOR ESPIRITUAL

Todos conocemos el cariño especial que don Guilm sentía hacia los niños y jóvenes. A ellos dedicó preponderante atención: Charlas a los niños y padres de 1.ª Comunión, conferencias para adolescentes, Día de la Amistad, cursillos prematrimoniales, colonias veraniegas, jornadas de convivencia juvenil en el Puig...

Se preocupó con interés de los matrimonios; ya bien organizando conferencias para ellos o fomentando y participando en las reuniones comarcales de matrimonios.

Introdujo, en 1973, la excursión parroquial anual con una visita a Lourdes. Los otros años siguieron los viajes a Fátima, Roma, Holanda y, este año, Londres.

En los últimos cursos ha importado las clases de religión de la 2.ª etapa en el Colegio Nacional de E.G.B.

Ha sido arcipreste de zona durante este último año.

LABOR MATERIAL Y DEPORTIVA

El más importante, en el aspecto material, la transformación que ha sufrido el Puig de San Miguel. Desde un lugar casi abandonado y sin vida, se ha convertido —gracias a él— en un sitio más agradable todavía, y con los alicientes de una magnífica estancia, restaurante y dormitorios. Una obra que ha revalorizado enormemente el Santuario de nuestra «Mare de Déu» y es de general beneplácito por parte de los numerosos visitantes.

Otras destacadas obras son el asfaltado de la carretera del Puig (en marzo de 1972), el nuevo altar del Santuario (mayo 1973) y la organización anual de la Cabalgata de Reyes. También la dotación de luz eléctrica al campo de deportes.

En otro orden de cosas, ha concebido siempre al deporte juvenil como un valioso medio de formación humana del joven adolescente y niño; por esto y merced a su colaboración se debe la creación y vida —a lo largo de estos años— de distintos equipos de fútbol locales; en especial juveniles, infantiles y alevines.

Ha sido el fundador del Torneo de la Luz, cuya finalidad concuerda con lo anteriormente expuesto.

Bajo su dirección se inauguró el nuevo campo de deportes de forma oficial el 2 de agosto de 1975.

BONA PAU, haciéndose eco del pueblo de Montuiri, solamente le resta agradecer a don «Guilm» su labor realizada en Montuiri, a lo largo de estos 9 años y desearle que en el Coll d'En Rebassa pueda sentirse tan a gusto como lo ha estado en Montuiri.

Bona Pau



Don Guillermo estuvo en contacto permanente con su pueblo. La fotografía de Montuiri quiere simbolizar la localidad por la que continuamente se desvivió. Y la de la repartición de premios del VII Concurso de Dibujos, en diciembre de 1974, su presencia e interés por cuantas manifestaciones culturales o del orden que fueren se dieron durante su permanencia entre nosotros.

Noticiero

DEPORTES

Local



«NUEVOS COSSIERS»

Como nota destacada de las pasadas Fiestas Patronales en honor a San Bartolomé, creemos importante reseñar la feliz intervención de un nuevo grupo de «cossiers» integrado, en esta ocasión, por once muchachos quienes con mucho entusiasmo pretenden su colaboración con objeto de dar continuidad en nuestra población a las bellas danzas que interpretan. El grupo anterior lo hizo durante siete años si mal no recordamos.

«L'amo'n Juan Niu», llevado por la satisfacción y euforia compuso muy a propósito esta simpática «glosa»:

Jo necessit un empriu
 i el m'ha de dar es des Congrés
 ajudau-me a fer s'excés
 digau viva es cossiers
 i viva es montuirers
 i viva tots es demés
 i viva mestre Joan Niu
 i es que d'això sen riu
 es que sa ploma que escriu
 te es plumí a sen revés.

DIOS SE LO PAGUE

PARA BONA PAU

	Pesetas
X. X.	2.000
X. X.	1.000
Juan March	200

25 AÑOS ATRAS OCURRIO EN MONTUIRI

7 y 8 Septiembre 1952

Aunque se ha notado un decaimiento respecto a años anteriores, las verbenas celebradas en «Es Dau» ha sido lo más destacado de las ferias de hogaño.

FUTBOL

Desde los días 6 al 20 de agosto se disputó el «V Torneo de la Luz». A los actos de inauguración y clausura asistieron las primeras autoridades provinciales del deporte y alcalde de Montuiri, lo cual dice mucho en favor de esta singular competición.

Los campeones de este año han sido:

— Alevines: Mallorca; infantiles: La Salle Inca; prejuveniles: La Salle Palma; juveniles B: Montuiri; juveniles A: Cide y regional: Lluçmajor.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

NUEVOS CRISTIANOS

Día 28.—Pau Rigo Amengual, hijo de Mateo y Francisca.

Antonio Verger Miralles, hijo de Antonio y Juana.

NUEVAS FAMILIAS

Día 13.—Miguel Miralles Manera, con Margarita Marimón Ferrando.

NUESTROS DIFUNTOS

Día 12.—Pedro Juan Fiol Gomila, viudo, de 84 años «Terric»..

PLUVIÓMETRO

Lluvia agosto 1977:

Día 4	11,— litros.
Día 20	2,90 »
Día 21	6,50 »
Día 22	11,— »
Día 28	34,40 »

TOTAL: 65,80 litros.